



正規雇用の保育士 県下でわずか44%

保育士不足なのに 臨時36%・パート20%

●10月1日、
米田稔県議が
9月定例県議
会の代表質問

に立ちました。

この4月から十分な準備もなく政府が押し付けてきた「子ども・子育て支援制度」のもとでの、保育士不足と待機児問題の是正を求めたことについて、教育長は以下のように答えました。「23市町村で保育士が不足しているとの回答があり、保育士不足の現状を改めて

認識したところ
です。それから
保育士の臨時、
正規職員、それ
からパートでご
ざいますが、パ
ート職員も含め
た全体で申しま
すと、正規職員

が44%、臨時職員が36.4%、パートの職員が
19.7%」と、保育士がいないと言っているの
に正規雇用にしていない実態が明らかになりました。

正規雇用を増やし 保育士確保を！

自治体の
中には、余
にも低い臨
時保育士の



©fumira

守ろう！憲法九条

憲法公布69周年 県民の集い

(講師) 小林 節

1949年3月生。東京都出身。専門は憲法学。慶應義塾大学・大学院を卒業後、大学助手、助教授を経て1989年から2014年まで慶應義塾大学法学部教授。ハーバード大学、高等学校教員など歴任。「立憲デモクラシーの会」呼びかけ人一人。改憲論者であるが、安倍晋三の解釈改憲は実現させではないと主張。『憲法改正の實情はあるか』『権力者のための「日本国憲法」改正特別講座』など著書多数。

11月3日(祝)14時開会(13時30分~開場)

県民文化ホールオレンジ

参加費 1000円 学生500円 高校生以下無料
※どなたでも参加頂けます。

共催: こうち九条の会・女性「九条の会」高知

ラリン
にゃんでも通信

たさい。

● 体が冷えて目が覚めました。そうです、
急に朝方冷えます。危なく風邪をひくと
ころでした。皆さんも、どうかお気を付けく
ださい。

● 安倍自公政権は戦争法に続き、TPPも
國民の反対を踏みにじり強行しようとして
います。調印は断固中止を！

給与を上げ保育士確保の努力を
始めている事例も示し、正規雇
用の保育士を増やすことを求め
たことに対し教育長は、「公立施
設では、今後10年間で正規職員
の保育士のうち、約4割に当た
る大量の定年退職者が見込まれ
ることから、県と市町村で危機
感を共有し、正規職員の計画的
な雇用を進めていただくことが
必要と考えております」と、正
規雇用の保育士を計画的に増や
す考えを示しました。